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Herrn Bezirksbürgermeister 

Andreas Hupke 

Herrn Bürgeramtsleiter 

Dr. Ulrich Höver 

Frau Oberbürgermeisterin 

Henriette Reker 

  

Eingang beim Bezirksbürgermeister: 24.11.2017 

AN/1754/2017 

Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates 

Gremium Datum der Sitzung 

Bezirksvertretung 1 (Innenstadt)  

 

Rechtsrheinische Treppenanlagen der Deutzer Brücke 

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, sehr geehrte Herren, 

 

wir bitten Sie, folgende Anfrage in die Tagesordnung der Sitzung der Bezirksver-

tretung Innenstadt am 7.12.2017 aufzunehmen. 
 

Die Sanierung der rechtsrheinischen Rampe der Deutzer Brücke scheint im Au-

ßenbereich abgeschlossen zu sein. Nichtsdestotrotz sind die beiden Treppenanla-

gen für Fußgänger auf der Nord- und auf der Südseite immer noch nicht begeh-

bar und zwingen zu Umwegen. 
In diesem Zusammenhang bitten wir die Verwaltung um die Beantwortung fol-

gender Fragen: 

 

1. Was sind die Gründe für die noch nicht erfolgte Eröffnung? 

2. Welche Maßnahmen ergreift die Verwaltung, um die Anlagen schnellstmöglich 

wieder in Benutzung zu nehmen? Sind ggf. politische Beschlüsse notwendig? 
3. Wann erwartet die Verwaltung diese Wiederinbetriebnahme? 

 

Mit bestem Dank und freundlichen Grüßen 

 

 
gez.  Antje Kosubek                       gez. Markus Graf 

Fraktionsvorsitzende 
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